

Atelier archéologie

Le parcours d'un objet de sa découverte à son exposition



Fouiller

Restaurer



Exposer



Fouiller

Nous sommes allés au château de Châteaubriant, pour découvrir comment faisaient les archéologues lors d'une fouille .

Notre classe a été répartie en 2 groupes. Notre groupe et nous , avons étudié l'archéologie du bâtis Il y avait trois sortes de pierres sur le mur de la chapelle : du schiste, du grès roussard et du tuffeau.

Le grès roussard	Le tuffeau	Le schiste
		

Nous avons cherché des objets avec une truelle et un seau.

Céramique	clef	os	Cendre	pierre
				



Restaurer

une matinée au Chronographe ...

Par un beau matin d'hiver... Nous sommes allés au Chronographe de Rezé. Pierre nous a présenté l'ancienne ville de Ratiatum. Il nous a donné un plan du site archéologique.



Nous avons visité la chapelle du chronographe et le site de la ville gallo-romaine de Ratiatum (Rezé).



visite au labo...

Au laboratoire Arc'Antique à Nantes. Nous avons découvert différentes salles :

- la salle de photographie*
- la salle de radiologie*
- la salle des bains chimiques*
- la salle des objets métalliques*

Nous avons fait deux ateliers : un où l'on reconstituait des céramiques et l'autre où on a visité la restauration des objets issus des fouilles sous-marines.

Nous avons reconstitué des fragments de céramiques.



Un élève restaure une céramique.



Un élève restaure une céramique.



Exposer

*Nous sommes allés au château de Châteaubriant pour exposer des objets en vitrine.
On a choisi des objets en céramiques, par groupe de deux.
Ensuite, on les a placés dans différentes vitrines en fonction de leur taille.
On a joué en fonction de la taille des objets et de l'espace pour les disposer dans les vitrines.*

Loire-Atlantique : L' Exposition « Terre de trésors »

Exposition
d'objets en céramiques
réalisée par les élèves en atelier.



Pièces en or
retrouvées dans
différentes communes
du département.



Trésor constitué
de 40 000 pièces



Remerciements

Nous remercions toutes les personnes qui nous ont accueillis et transmis leur passion de l'archéologie.

